



Le Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe poursuit ses travaux

La troisième journée de travail du Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe a commencé par la Divine Liturgie au cours de laquelle le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et les membres du Concile ont prié ensemble.

Au début de la séance plénière, qui a débuté le 4 février 2013 à la salle des Conciles de l'église du Christ Sauveur, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, président de la Commission de la Conférence interconciliaire pour les questions d'interaction entre l'Église, l'état et la société, a présenté un projet de document « De la position de l'Église face au développement des techniques de décompte et de traitement des données personnelles ». Le document a ensuite été discuté.

Au cours de la journée d'autres documents présentés à l'examen du Concile épiscopal seront également discutés.